



**Dans une déclaration publiée hier, la Présidente de l'Union des Populations du Cameroun (UPC) et de la plateforme pour le salut de la république, Habiba Issa, appelle les femmes à manifester pour la libération de Me Michelle Ndoki, arrêtée et emprisonnée dans le cadre de la "marche blanche" du 26 janvier. La femme politique accuse également dans sa déclaration le régime en place de bafouer les droits de la femme.**

Lire l'intégralité de sa déclaration

**Le Cameroun est décidément ce pays où tous les crimes contre la femme peuvent être commis sans que cela puisse émouvoir la classe dirigeante qui a fini par ravalier celle-ci dans les profondeurs abyssales de l'abîme. Nous avons encore cette dramatique opération chirurgicale en pleine air de Mlle Monique Koumatekel qui a perdu la vie pour donner la vie.**

**Récemment encore, nous avons vu l'armée tirer soit disant en passant des flash-balls qui ont atteint l'Avocate Michelle Ndoki alors qu'elle participait à une marche blanche. Puis encore, son arrestation et sa détention dans les conditions illégales marquent une entorse grave avec un recul dans l'expression des libertés fondamentales pourtant garantie par la déclaration universelle des droits de l'homme du 10 décembre 1948 et notre Loi Fondamentale.**

**Il est ainsi urgent de rappeler que la femme mérite respect et dignité et de prendre à témoin l'opinion publique nationale et internationale sur les violations des droits de la femme dans un pays où les viols, le phénomène des femmes enlevées, mutilées et tuées avec vente des organes ne cesse de prendre une courbe exponentielle. Même sur le plan politique les femmes sont embastillées par un régime qui bafoue toute promotion de la femme.**

**A titre illustratif, aucune femme n'a pu se présenter à l'élection présidentielle du fait des manœuvres du Minat Atanga Nji qui dans sa phallocratie a décidé de suspendre Habiba issa Présidente élue de l'UPC, Kah walla Présidente élue du CPP.**

**Dans cette optique je demande au gouvernement camerounais de cesser de porter atteinte aux droits de la femme et par ricochet, je demande la libération immédiate de Michelle Ndoki, car la place de la femme ne se trouve pas en cellule. C'est également un appel que je lance à toutes les femmes de manifester leur élan de solidarité légendaire pour une mobilisation pour sa libération".**

**Habiba issa Présidente de L'UPC Présidente Nationale de PLASARE(plateforme pour le salut de la république)**

**Bonne fête dans le remords à toutes les femmes.**

---